

MIMI

En revenant de la récréation, nous avons trouvé un paquet accroché au plafond de la classe. Qu'est-ce qu'il y a dedans ? Un cadeau ? Des bonbons ? Du travail ? Un gâteau ? Nous avons pensé à beaucoup de choses.

Nous décidons de l'ouvrir pour regarder dedans.

Mais...il est très haut et Marie ne peut pas l'attraper !



Nous pensons qu'en montant sur une chaise nous serons plus grands. Mais la chaise est trop petite. Nous prenons alors la chaise de maîtresse. Nous sommes toujours trop petits. Coline peut juste toucher le ruban qui entoure le paquet !



Et puis nous pensons que maîtresse Véronique est grande et qu'elle peut y arriver. Victoire ! Elle a pu couper le ruban. Vite ouvrons le paquet !



Bonjour, je me suis cachée dans la boîte parce que j'avais peur. Je ne connaissais pas tous les enfants. Est-ce que vous voulez être mes amis et vous occuper de moi ?

Dans le paquet, nous trouvons Mimi qui s'était cachée ! Mimi nous a alors tout expliqué :



Et tout le monde a dit :

OUI